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¦	El cambio de Manuel Mirrjares como subsecretario de Enlace Legislativo
de la Segob tiene que ver con un movimiento ele adeptos al sector privado

¦	Calderón designó con esto a un hombre de su entera confianza

Lallegada de ManuelMinjares como sub
secretario de Enlace

Legislativo de Gober
nación señala la im
portancia que tiene

para el presidente Calderón el desig
nar a un hombre de su entera confian

zapara consolidar el equipo del se
cretario Fernando Gómez Mont

Aunque para algunos su salida de
la Coordinación de Asesores del se
cretario de Hacienda Agustín Cars
tens y lallegada a Gobernación im
plica que la relación con el Congreso
aun en temas hacendados y presu
puéstales sale de las oficinas del se
cretario Carstens desde el gobierno
se percibe lo contrario y consideran
que si antes una secretaría o depen
dencia se las veía duras para cabil
dear su presupuesto hoy será mas di
ficil porque el control es doble desde
Hacienday desde Gobernación

Esto facilitará una efectiva coor
dinación para que el cabildeo no re
sulte en verdadero Fmnkie lo que
también incorpora dada la Ley Or
gánica de la Segob la posibilidad de
negociación con los sstados y mu
nicipios que se vuelven máquinas
de propuestas presupuéstales que
rayan en la sinrazón pero que son
aprovechadas por las dependencias
federales y también las organiza
ciones sociales o las empresas pa
ra acordar partidas que después se
convierten en contratos públicos

La segunda señal relevan

te de este cambio tiene que ver con
un movimiento que está ganando
adeptos lo mismo en el sector pri
vado que entre los gobernadores y
legisladores que tiene que ver con
realizar una reforma fiscal a fondo

que no sólo dote a los tres órdenes
de gobierno y poderes de un ingreso
suficiente para realizar sus funcio
nes sino que les dote de estabilidad
y capacidad de planeación

Pero más allá de lo que se modifi
que en el esquema fiscal se sabe que
en el PRI estarían en favor de una

propuesta pero esperan que el pre
sidente comience a dar color aun
que saben que esto no sucederá sino
después de la elección intermedia

Por lo pronto le comento que a
José Antonio González Anaya jefe de
la Unidad de Coordinación con Es
tados y Municipios el secretario
Carstens lo nombró como su coordi
nador de asesores en lugar de Min
iares por cierto dando muestra de
la austeridad presupuestal simple
mente hará las dos chambas por la
misma paga pues González Anaya
se ha destacado por una vocación
de servicio público que impresiona
al más pintado y si no pregúntenle
al mismísimo Juan Molinar ¿quién le
sacó la negociación de las pensiones
del IMSS del atoradero

Este movimiento tiene el mismo

sentido Consolidar el equipo que
negociará el Presupuesto más críti

co de la actual administración con
siderando en que si se realizara una

reforma fiscal que fortalezca la ca
pacidad de recaudación tendría
que ser una que simplifique el pago
pero que no extienda por sus efec
tos recesivos la recesión económi
ca y por el otro que asegure que el
gasto público minado por ingresos
petroleros y recaudatorios inferio
res no se convierta en una negocia
ción política que conlleve a un en
frentamiento entre los partidos po
líticos órdenes de gobierno o en la

relación con el sector privado
Le comento que en el tema de las

participaciones federales el movi
miento que se gesta en un grupo de
estados que enfrentan una situación
crítica no es avalado por la mayoría
pues hasta el último día de mayo se
han pagado 158 mil 714 millones de
pesos del ramo 28 más 11 mil 338 mi
llones de pesos del FEIEF fondo pa
ra compensar la caída en las parti
cipaciones se liberó el FEIS exce
dentes para infraestructura estatal y
municipal por 19 mil 935 millones de
pesos que pueden ser utilizadas para

cubrir las aportaciones par y pasu con
Sagarpa Salud y Agua o el Fonden

De hecho el Comité de Vigilan
cia de Participaciones Federales es
tima que éstas caerán en aproxima
damente 68 mil millones de pesos en
el año esto es 13 por ciento

Sin embargo si considera que se
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aplican los recursos del FEIEF que
ascienden a 30 mil millones de pesos
la segunda parte se paga alrededor

del 15 dejulio entonces la caída se
ría de la mitad 7 por ciento

Es evidente que los gobiernos es
tatales tienen estructuras fiscales dis
tintas El promedio de los estados de
pende en 90 por ciento de los ingresos
derivados de participaciones para cu
brir sus gastos pero una parte de los
estados que hoy levantan la voz cu
bren con esas participaciones entre
80 y 90 por ciento de su gasto corrien
te por lo que un ajuste como el que
hoy propicia la contracción econó

mica los deja sin recursos para cubrir
la nómina más cuando en plena pre
elección parece que no están dispues
tos a realizar un ajuste de 7 a 10 por
ciento en el gasto comente que sería
lo aconsejable en la situación actual

O sea hoy tienen el FEIEF pero
mañana aunque llegaran a presionar
en la Conago para que suelten el Fon
do para Pensiones Estatales bajo nin
guna circunstancia podrán sortear los
efectos de la caída recaudatoria a me
nos que o fiscalicen a los repecos o rea
lice un ajuste en sus finanzas públicas

De Fondos a Fondo
Le comento que eljueves pasado se
reunieron las armadoras integrantes
de laAMIA que preside EduardoSo
IÍS con el secretario de Economía Ge
rardo Ruiz Mateos y la percepción que
tuvieron es que el gobierno está dis
puesto a establecer un mecanismo de
incentivos para la industria automo
triz que incluya el reforzamiento de
la estructurajurídica y normatividad
que rige sobre las condiciones físico
mecánicas de los autos que circulan en
nuestro país Es un tema de consenso
con estados y municipios y esta parte
la llevará Miniares con Anaya

 CP.  2009.06.02


